



www.mg.co.id

## Liverpool Garang di Kandang Porto

PORTO (IM) - Liverpool berhasil menang mudah atas Porto di matchday kedua fase grup B Liga Champions 2021-2022. Laga di Estadio do Dragao, Rabu (29/9) dinihari WIB itu berakhir dengan kemenangan 5-1 untuk tim tamu.

Lima gol Liverpool dicetak oleh Mohamed Salah (18' dan 60'), Sadio Mane (45') dan Roberto Firmino (77' dan 81'). Porto hanya mampu memberi gol hiburan lewat Mehdi Taremi (74').

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp mengaku walau sempat kesulitan, timnya mampu mengembangkan permainan. "Bahwa kami memiliki awal yang sulit karena jelas Porto menyaksikan pertandingan Brentford, memulai dengan cukup langsung. Kami sedikit kesulitan di awal tetapi itulah alasan mengapa kami tidak membuat banyak perubahan," ujar Klopp dilansir dari situs resmi Liverpool.

Klopp pun memuji kemampuan yang ditunjukkan anak asuhnya. Kini, Liverpool pun menambah panjang rekor kemenangan atas Porto di Liga Champions. "Tapi, kami memiliki momen sepakbola yang sangat bagus. Kami bermain bagus melawan tim yang jelas-jelas berjuang untuk meraih kemenangan di situasi yang sulit," jelas Klopp. Khusus bagi Salah, hasil ini

menambah catatan bagusnya ketika bermain di Stadion Dragao. Jika mengingat ke belakang, Salah juga pernah membantu Liverpool menang besar 5-0 atas Porto di Stadion Dragao pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions 2017-2018. Kala itu, pemain asal Mesir tersebut menyumbang satu gol.

Salah pun merasa seperti bermain di Anfield. Mungkin Stadion Dragao seperti laga kandang kedua bagi Salah dan Liverpool. "Saya benar-benar tidak tahu rahasianya (bisa selalu menang di Dragao), tetapi mungkin kami harus memainkan pertandingan kandang kami di sini. Kami berhasil memainkan permainan kami dan semuanya berjalan sesuai rencana kami," kata Salah, dikutip dari laman resmi UEFA.



MOHAMED SALAH  
Pemain Liverpool

## Saka Yakin Arsenal Raih Trofi

LONDON (IM) - Arsenal perlahan bangkit setelah memulai musim 2021/2022 dengan tidak mengembirakan. Bintang The Gunners, Bukayo Saka pun, sesumbar timnya bisa meraih trofi di akhir musim.

Arsenal sempat jeblok ke posisi buncit klasemen Liga Inggris setelah tampil jeblok di tiga laga pembuka 2021/2022. Skwad asuhan Mikel Arteta tumbang di seluruh pertandingan itu, kebobolan sembilan gol, serta gagal membobol gawang lawan.

Tim Meriam London mulai panas selepas kemenangan 1-0 atas Norwich City di pekan keempat. Satu minggu berikutnya, Arsenal merebut tiga poin dari markas Burnley (1-0). Laju Arsenal semakin bagus saat menjamu Tottenham Hotspur dalam North London Derby, Minggu (28/9). Pierre-Emerick Aubameyang dkk tampil digdaya dan melibas The Lilywhites 3-1.

Kemenangan atas Tottenham membawa Arsenal naik ke urutan 10 klasemen sementara Premier League dengan 9 poin. The Gunners kini hanya berjarak 5 poin saja dari Liverpool yang menduduki posisi puncak.

Keberhasilan Arse-

nal bangkit dari keterpurukan disambut positif oleh Saka. Bintang muda Timnas Inggris itu berharap rekan setimnya bisa terus mengulangi performa top seperti saat bertrok dengan Tottenham.

"Kami bisa mencapai apa pun, berapa pun usianya. Pengalaman datang seiring bertambahnya umur. Kami memiliki banyak pengalaman dalam skuad ini yang membantu kami. Jika kami bermain seperti itu sepanjang waktu, maka kami memiliki peluang besar untuk tampil baik musim ini dan memenangkan beberapa trofi. Ini baru satu pertandingan, kami harus melakukannya lagi di pekan-pekan berikutnya," kata Saka. ● vit



BUKAYO SAKA  
Pemain Arsenal



Ekspresi Lionel Messi (kiri) yang dihampiri Neymar, usai mencetak gol ke gawang Manchester City.

## PSG Tampil Gemilang Melawan City

"Saya sangat senang bisa mencetak gol. Saya tidak banyak bermain belakangan ini. Saya beradaptasi sedikit demi sedikit. Yang penting adalah terus menang," kata Lionel Messi.

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) sukses mengalahkan Manchester City 2-0, dalam matchday kedua Grup A Liga Champions 2021-2022, yang berlangsung di Parc des Princes, Rabu (29/9) dinihari WIB. Dua gol klub asal Paris ini dicetak Idrissa Gueye (8) dan Lionel Messi (74).

Pelatih PSG, Mauricio Pochettino, puas dengan penampilan pasukannya karena mereka sempat ditahan imbang Club Brugge pada matchday pertama. Pochettino menilai hasil ini merupakan bukti timnya mulai berkembang.

"Tim dibangun seiring waktu berjalan secara perlahan. Pertandingan semacam ini sangat membantu. Para pemain saya membuat laga ini bagus dan mereka harus diberi ucapan se-

lamat," kata Pochettino, dikutip dari laman resmi UEFA.

Dalam pertandingan itu, PSG menunjukkan kematangan mereka. Sebab, mereka dapat menahan gempuran pemain City dan mencetak gol pada saat yang tepat. "Tim ini bermain dengan baik. Kami melewati beberapa momen sulit dan harus bertahan di depan gawang sendiri dengan menghadapi Man City yang sangat bagus. Tetapi, kami juga memberi permainan bagus dan menyerang saat dibutuhkan," ujarnya.

Messi yang merupakan rekrutan anyar PSG sangat gembira bisa membantu timnya mengalahkan Manchester City. Bagi Messi, kemenangan tersebut membuat malamnya menjadi sempurna.

Bermain pada pertandingan keempatnya sejak bergabung

dari Barcelona musim panas ini, Messi mencetak gol usai mendapatkan umpan dari Kylian Mbappe. "Ini adalah malam yang sempurna melawan lawan yang hebat. Bagi kami, sangat penting untuk memenangkan pertandingan ini setelah melawan Brugge (imbang 1-1)," kata Messi, kepada Canal+.

Dengan gol tersebut juga menjadi rekor individu bagi Messi yaitu mencetak gol di Liga Champions selama 17 musim berturut-turut, menyamai rekor yang dibuat oleh Karim Benzema hanya beberapa menit sebelumnya.

"Saya sangat senang bisa mencetak gol. Saya tidak banyak bermain belakangan ini, saya hanya bermain satu pertandingan di sini. Saya beradaptasi sedikit demi sedikit. Yang penting adalah terus menang. Kami memenangkan pertandingan yang sangat penting melawan rival yang sangat besar, yang berada di final tahun lalu. Kami harus terus maju, meningkatkan banyak hal untuk ke depannya," ujarnya.

Messi sendiri telah mencetak 27 gol dalam 35 penampilan melawan tim Inggris di Liga

Champions, 15 gol lebih banyak dari pemain lain. Gol tersebut merupakan gol ke-121 Messi di Liga Champions, saat dia tertinggal 14 gol dari Cristiano Ronaldo sebagai pencetak gol terbanyak sepanjang sejarah kompetisi Eropa itu. Itu juga merupakan gol ketujuh Messi dari lima pertandingan melawan tim asuhan mantan pelatihnya, Josep Guardiola.

Guardiola sendiri tetap memuji permainan timnya. Ia menyebut timnya sudah bermain dengan sangat baik. Dia bahkan menilai performa timnya sudah sama seperti ketika menang 1-0 atas Chelsea di Stamford Bridge beberapa waktu lalu.

Hal itu terlihat dari jumlah upaya Man City yang mencapai 18 tendangan dengan tujuh tepat sasaran. Angka itu jauh lebih banyak ketimbang PSG yang membuat enam tendangan dengan tiga tepat sasaran.

"Itulah sepak bola, dan saya hanya bisa memuji tim. Pada laga seperti ini, momen penting sangat berharga. Tim kami dapat bersaing seperti di Stamford Bridge. Kami berusaha untuk menang, tetap gagal membuat gol," kata

Guardiola, dikutip dari laman resmi UEFA.

Guardiola juga mengakui Messi memang sulit dihentikan. Mantan pemain Barcelona itu menggiring bola dari tengah lapangan hingga mendekati kotak penalti City. Dia kemudian melakukan kerja sama satudua dengan Mbappe sebelum melepaskan tendangan dengan kaki kiri.

"Kami menghadapi PSG, tapi kami tahu mustahil mengontrol Leo selama 90 menit. Dia tidak banyak menyentuh bola, tentu saja karena dia baru kembali dari cedera, dia butuh sedikit ritme. Tapi kami tahu dengan baik ketika dia lari dan dekat dengan bola, dia tidak bisa dihentikan," ujar Guardiola.

Hasil itu membuat PSG memuncaki klasemen Grup A dengan empat poin. Mereka memiliki koleksi poin yang sama seperti Club Brugge yang menang 2-1 atas RB Leipzig, tetapi unggul selisih gol. Sementara itu, Man City ada di posisi ketiga dengan koleksi tiga poin.

Hasil laga lainnya Ajax vs Besiktas 2-0 dan Borussia Dortmund vs Sporting CP 1-0. ● vit

## Sheriff Tiraspol Permalukan Madrid

MADRID (IM) - Sheriff Tiraspol secara mengejutkan mempermalukan Real Madrid pada laga Grup D, di Santiago Bernabeu, Rabu (29/9) dinihari WIB. Sheriff tampaknya bukan tim debutan Liga Champions yang kaleng-kaleng.

Sheriff memimpin 1-0 lebih dulu di babak pertama lewat gol Jasurbek Yakhshiboev. Los Blancos baru menyamakan skor di babak kedua lewat eksekusi penalti Karim Benzema.

Sheriff, yang ditekan sepanjang babak kedua berhasil pulang dengan tiga poin. Sebastian Thill mencetak gol di menit ke-90 untuk mengubah skor menjadi 2-1.

Menariknya, Sheriff tidak bermain bertahan terlalu dalam pada paruh pertama. Mereka malah berani memainkan umpan-umpan pendek untuk menekan Madrid.

Intensitas serangan yang sangat tinggi dari Madrid membuat Sheriff terpaksa bertahan lebih dalam di ba-

hak kedua. Kiper Giorgos Athanasiadis pun menjadi bintang setelah bikin delapan penyelamatan gemilang.

Hasil ini pun membuat Sebastian Thill begitu senang. Padahal, dia mengaku tak menyangka bakal mencetak gol, terlebih pada menit-menit akhir. "Sungguh beruntung saya dapat mencetak gol yang mengejutkan. Ini merupakan gol terbaik dan paling penting sepanjang karier saya," kata Thill di laman resmi UEFA.

Hasil ini membuat Sheriff menempati puncak klasemen Grup D dengan poin sempurna, 6. Mereka unggul tiga angka atas Madrid yang kini menempati peringkat kedua. Sementara Shakhtar Donetsk menahan imbang Inter

Milan dengan skor 0-0.

Meski begitu, pemain berpaspor Luksemburg tersebut sadar jika perjuangan timnya belum berakhir. Mereka masih harus berjumpa dengan raksasa Italia, Inter Milan. "Grup ini sangat berat. Perjuangan belum selesai, masih ada laga-laga penting ke depannya. Tapi kami harus fokus dan mempersiapkan diri dengan baik," ujarnya. ● vit



SEBASTIAN THILL  
Pemain Sheriff Tiraspol

## Atletico Lewati Hadangan Milan

MILAN (IM) - Atletico Madrid meraih kemenangan pertama di Liga Champions usai mengatasi perlawanan tuan rumah AC Milan. Dalam laga kedua Grup B yang berlangsung di San Siro, Rabu (29/9) dinihari WIB itu, Atletico menang 2-1.

Los Colchoneros tertinggal lebih dulu setelah kemasukan gol Rafael Leao di 20 menit pertama pertandingan. Namun kartu merah Franck Kessie di menit ke-29 membuat Milan kehilangan keseimbangan. Tapi meskipun diuntungkan, Atletico kesulitan untuk bisa mencetak gol balasan.

Atletico Madrid akhirnya comeback di tujuh menit terakhir. Antoine Griezmann menyamakan kedudukan di menit ke-84, sebelum Luis Suarez memastikan kemenangan dengan gol penalti enam menit kemudian.

Bagi kedua striker top itu kemenangan atas Milan tak sekadar angka penuh. Gol-gol ke gawang Milan menandai berakhirnya puasa gol Griezmann dan Suarez.

Meski berhasil mencetak gol, Grizemann

tampaknya belum puas dengan penampilannya. Hal itu terjadi karena ia merasa belum mencapai level terbaiknya semenjak datang kembali ke Atletico Madrid dari Barcelona.

"Saya berharap untuk mencapai level terbaik saya secepat mungkin. (Ada) banyak perubahan. Itu (transfer) dilakukan pada hari terakhir dan taktiknya berbeda, ruang ganti yang berbeda, cara bermain yang lain," ucap Griezmann, lewat laman resmi UEFA.

Griezmann pun bertekad untuk terus mengembangkan kinerja. "Saya harus membiasakan diri secepat mungkin karena pelatih dan rekan satu tim saya membutuhkan saya. Malam seperti ini akan terjadi bantu aku menjadi lebih baik," tandasnya.

Atletico Madrid kini bertengger di posisi kedua klasemen sementara Grup B dengan raihan empat poin. Sedangkan posisi puntdiduduki Liverpool dengan enam poin. ● vdp



ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Atletico Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL • FiberFLAT • SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpi@ciptapan.com